



Jahresrückblick 2022

Januar

Februar

Im Februar

Die Herbst-Winter-Kurse von Carolin Suffa-Forsthofer sind wie immer fast komplett ausgebucht. Bereits im vergangenen Herbst 2021 starteten fünf bestens besuchte Wirbelsäulenkurse, darunter auch 2 Senioren-Gruppen.

März

Im März

Zum ersten Mal findet ein Tanzkurs im Gymnastikraum statt. Mehr als 15 überwiegend sehr junge, sowie jung gebliebene Paare schwingen gemeinsam mit Tanzlehrer Ansgar Schabbel das Tanzbein.

April

14.

Im Team mit Hans Großhauser jun., Tobias Schwaiger und Harald Hoferer landete die Newcomerin Anna-Maria Seifert beim diesjährigen Sportquiz – endlich wieder offline und persönlich – auf Platz 1.

Mai

24.

Leider hat es im Relegationsspiel gegen den FT Ingolstadt-Ringsee nicht ganz gereicht... Die Mannschaft wollte die Chance nutzen, die man eigentlich schon nicht mehr erhofft hatte und kämpfte um den Aufstieg, leider bekam man in der 110. Minute den Gegentreffer. Aber eins steht fest, wir können unglaublich stolz sein auf jeden der den SVF Ende Mai 2022 an der Seitenlinie angefeuert hat. 366 zahlende Zuschauer (darunter sind die unter 18-Jährige nicht mitgezählt) haben in Karlskron eine einmalige Atmosphäre geschaffen, wobei man ehrlicherweise zugeben muss, dass das Zuschauerplus mehr als deutlich bei den Feimbeckern war.

26.

Am Vatertag findet das Lebendkicker-Turnier statt. 10 Teams gehen an den Start und bieten jede Menge spannende Spiele und beste Unterhaltung. Im Finale unterliegen die „Gloanen Feimbecker“ den „Running Gags“ aus Langenbruck.

Juni

Im Juni

Im Juni starten unsere beiden Herrenmannschaften in die Vorbereitung. Die Fußballer werden unter der Leitung des neuen Trainerduos Markus Huber und Markus Neuber trainiert. Die Trainingsbeteiligung ist sehr hoch, weit über 20 Spieler standen auf dem Platz und trainierten für die kommende Saison.

Juli

August

13. Ein fester Bestandteil im Jahreskalender sind die Jugendsporttage. Dieses Jahr geht es mal wieder in den Bayerischen Wald, genauer gesagt nach Waldhäuser am schönen Lusen gelegen. Nach einem Besuch des Hochseilgartens St. Engelmar, wird am zweiten Tag der Lusen erklimmt. Mit Nachtwanderung und Mini-WM wird dafür gesorgt, dass bei den Kindern keine Langeweile aufkommt.

September

Im September Seit diesem September gibt es die Möglichkeit, sich aktuelle News und Ereignisse rund um den SVF bequem und einfach per WhatsApp schicken zu lassen. Bei Interesse einfach 1. Vorsitzenden Matthias Schneider per WhatsApp Bescheid geben.

Im Sept Der erste Abschnitt, Renovierung der Toiletten und der Gaststätte im Obergeschoss ist bereits seit 2018 abgeschlossen. Ebenso nun der zweite Abschnitt, ein großer Kraftakt im Erdgeschoss mit der Renovierung und Erweiterung der Kabinen inklusive Modernisierung der Heizung, die nach Abschluss aller Abrechnung sogar unter den kalkulierten Kosten ausgeführt wurde. Für die Kosten der Renovierungs- und Erweiterungsmaßnahmen wird nun ein Antrag beim BLSV und mit einer Förderung ist hier zu rechnen. „Dass dieses Projekt überhaupt so erfolgreich durchgeführt werden kann, liegt maßgeblich an den eingebrachten Eigenleistungen und am ehrenamtlichen Engagement. Es wurden 1546 Ehrenamtsstunden geleistet“, bedankte sich Matthias Schneider bei allen fleißigen Helfern. Die Finanzierung steht auf soliden Füßen: Bei einer zu erwartenden Förderung des BLSV von 30 Prozent und der Gemeinde von ebenfalls knapp 30 %, muss der Verein rund ein Drittel selbst finanzieren.

Im September Seit 19. September bietet unsere Carolin wieder ihre bekannten und beliebten Kurse SeniorFit und Wirbelsäulengymnastik an.

Oktober

Im Oktober Unser Mitglied und ausgebildeter Tanzlehrer Ansgar Schabbel bietet wieder zwei Tanzkurse innerhalb des SV Aktiv Plus Angebot an. Ebenfalls bietet Ansgar wieder Krav Maga Kurse (Selbstverteidigung) an.

21. Mitgliederversammlung im Vereinsheim: Mit über 80 Besuchern ist die Veranstaltung sehr gut besucht. Der 1. Vorsitzende, Matthias Schneider, kann berichten, dass trotz Umbaumaßnahmen der Verein finanziell gut aufgestellt ist. Außerdem war zu berichten, dass nach Corona alle Gruppen wieder in den aktiven Sportbetrieb zurückgekehrt sind.

Erfreulich auch die Nachrichten der Herrenmannschaften: Die erste Mannschaft steht mit dem neuen Trainergespann, momentan ungeschlagen auf Platz 1 der B-Klasse 3, die zweite Mannschaft steht in der C-Klasse auf dem dritten Rang.

21. Im Rahmen der Mitgliederversammlung ernennt der SV Fahlenbach Hans Steinhart sen. und Karl Ertlmeier zum Ehrenmitglied.

November

Im November Der SV Fahlenbach erweitert sein Sportangebot im Bereich SV Aktiv Plus: Ab sofort gibt es Yoga. Im November finden hierzu zwei Schnupperkurse statt.

12. Das traditionelle Jagateetrinken im Vereinsheim Feimbo findet statt: Auf alt bekannte Weise wird zeitnah nach dem Spiel der Bottich serviert vom Feimbecker Oberdruiden Spratterix! Ein Brauchtum, das Jung und Alt erfreut!

Dezember

10. Wie jedes Jahr findet kurz vor Weihnachten die Weihnachtsfeier mit Tombola, kurzweiligen Theaterstücken und der Christbaumversteigerung statt.
- 29./30. ARS Altmann Cup 2022/23: Auch in dieser Hallensaison findet mit unserem Partner ARS Altmann an unserer Seite wieder das alljährliche Jugendhallengturnier statt.
30. Nach langer Corona-Pause, findet dieses Jahr wieder die „Fahlenbacher Tischtennis-Meisterschaft“ statt.